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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung  

Feststellung der Beschlussfähigkeit und Eröffnung der Sitzung um 18.42Uhr. Begrüßung der Gäste 
und Verlesung der Tagesordnung.  
 

TOP 01 Angestelltenbelange 

Anne: Im Büro gibt es nicht viel zu berichten. Neue Getränke wurden bestellt und geliefert, SSR Tür 
wurde repariert und funktioniert wieder. Bei Problemen mit dem SSR ans Büro wenden. Hinweise: 
Fenster im Haus immer schließen. Elke ist im Urlaub und Email sollen bitte an die Büro Email Adresse.  
 
Glenn: Auch Nightline auf Schließen des Fensters hinweisen. 
 
Anna: Auswertung des Campus Open Air in der Orga Gruppe: Allgemein sind sie zufrieden, 
unterschätzt wurde Ab- und Aufbau. Positives Feedback erhalten.  
Es kleben wieder Fensterfolien am Stura Gebäude. Urlaub vom 28.08-10-09. Ab dem 11.09: Planung 
der Ersti Veranstaltungen im Oktober.  
 
Anträge:  

1. Stand bei der Imma Feier: 400euro, unklar ob Mehrwertsteuer schon hinzu gerechnet wurde, 
deswegen 500euro beantragt  

Han stellt den Antrag für 500euro 
Angenommen mit 19-0-1 
 

2. Bei der letzten SPK wurde über die Ökologie der Kleinwerbemittel und vor allem der 
Feuerzeuge gesprochen, Hier wurde sich für eine wiederauffüllbare Variante mit 
Flaschenöffner ausgesprochen. Anna hat Modell mitgebracht. Das ist ein Elektrofeuerzeug 
und keins mit Rädchen. Die wären 11 cent das Stück teurer als bisher. Insgesamt würden sie 
2100euro kosten  

Johannes K: Ist für wiederauffüllbare Feuerzeuge, aber findet Elektrofeuerzeuge nicht gut.  
 
Jan: Gab es Angaben zur Wiederauffüllbarkeit? 
 
Artur: Überrascht, dass es dieses Modell gibt.  
 
Glen: Elektrofeuerzeuge halten erwartungsgemäß länger.  
 
Lukas: Bei Elektrofeuerzeugen tut es nicht am Daumen weh.  
 
Anna: Beantragung von 2500euro 
Han beantragt 2500euro für Feuerzeuge für die Ersti Bags.  
Angenommen mit 20-0-0.  

TOP 02 Referent*innenbelange 

Lukas: Vieles steht schon im Bericht. Teilnahme an der Zusammenkunft des FZS.  
Stellt Bildungsprotest vor, welcher mehr Geld für Bildung fordert. Unterstützungsschreiben liegt vor 
in der Tischvorlage. Am 23.09 könnte als Stura ein Redebeitrag gehalten werden. Auch gut im 
Hinblick auf MLUnterfinanziert. Momentan geplant, dass der Protest am Uniplatz endet und eine 
Podiumsdiskussion anschließt, doch derzeit wird auch eine Alternative überlegt.  
 
Abstimmung über Veröffentlichung des Statements und Hinweise in einer Rundmail.  
Mit 20-0-0 angenommen 



TOP 03 Berichte der Sprecher*innen 

1. Vorsitz 

Vorsitzende 
Sommerloch, es ist weniger los als sonst. Anton die nächsten Wochen alleine, da Jan Niklas 
im Urlaub. Treffen mit Studentenwerk zum Thema Sozialberatung und Bafög Beratung. 
Studentenwerk vergibt derzeit noch Studienabschluss Darlehen, diese sollen abgeschafft 
werden. Derzeit werden diese auch nicht beworben und relativ schwer zu beantragen. 
Umstrukturierung der Beratung und vielleicht Zusammenlegung der Angebote. Campus Open 
Air. Treffen mit Masterstudentin wegen gravierender Probleme bei Verteidigung. 
Laternenfest Statement. FZS Treffen. Nächsten Mittwoch SRK eingeladen im Landtag und 
Anton geht mit. Evaluation der FZS Mitgliedschaft.  
 
Johannes K.: War die Kandidatur von Faye Uhlmann erfolgreich 
Anton: Ja.  

2. Finanzen 

Lisa: Kein Sommerloch, viel Arbeit. Halbjahresabschluss 

3. Soziales 

Johannes K. : Franka hat am Treffen mit Sozialberatung teilgenommen. Aufstockungsdarlehen 
vergeben. Mehr Darlehensanträge. Franka hat sich um Awareness beim Campus Open Air 
gekümmert.  

 
4. Sitzungsleitung 

Tagesgeschäft. Glücklich, dass Sitzung beschlussfähig.  

5. FSR-Koordination 

Nichts zu berichten 

TOP 04 Sprechstunde AKs, hastuzeit und Studierendenradio 

1. HastuZeit- nicht anwesend 

2. AK ALV- nicht anwesend 

3. AKW 

• Internes Brainstorming 

4. AK Zivilklausel 

• Nichts Neues; Arbeit an Statement 

5. AK queer einsteigen 

• Liste an vortragenden Personen für Veranstaltungsreihe finalisiert 

• Am Samstag war der Rap Workshop mit Ros Revoluzza 

• Feminismen Festival steht noch an diesen Monat und CSD im September 
 



6. AK Ökologie 

• Planung der KEW 

• Neues Merchandise 

7. AK Studieren mit Kind 

• Flohmarkt mit Hüpfburg für den Herbst geplant  

• Workshop zum Thema Stoffwindeln mit dem Klimacamp angedacht 
 

8. AK Protest 

Lukas: Unterstützung der Anreise zu antifaschistischen Protesten: Materiallager gepflegt.  
 

9. AK Inklusion 

Update: letztes Semester angefangen mit Beratungen für Studierende mit Behinderungen. Auch die 
Prüfungsausschüsse treten jetzt an Christian heran. Zusage des Landebeauftragten für Behinderung 
für eine Diskussionsrunde. Weiterhin keine angemessenen Beratung von universitärer Seite für 
Studierende mit Behinderung chronischen Krankheiten.  
 

10. AK Uni im Kontext 

ASQ Wissenschaftskommunikation. Betreuung von einzelnen Studierenden über des ASQ hinaus. 
Brainstorming, wie die Zukunft des ASQs weitergehen kann. Konnten leider keine neuen 
Studierenden für den AK gewinnen. Ak löst sich wahrscheinlich demnächst auf, da keine Mitglieder.  
 
Johannes K. : Jahreslang wurde der Ak mit Geld unterstützt. Aber Ak konnte Stura nicht 
kommunizieren, was sie wollten.  
 
AK: Möchtest du wirklich, dass ich darauf antworte.  
 
Lukas: Podcastfolgen wurde vielleicht auch von Stura angehört, doch niemand wollte sich dezidiert in 
diesem Feld engagieren .Würde sich auch wünschen, dass der AK weiterbesteht. Würde sagen, dass 
der Stura sein Möglichstes getan hat 
 
Ak: Nicht dezidiert politisches Thema. Zwar finanziell gefördert, aber wenig Resonanz des Stura, trotz 
guter Website, regelmäßiger Teilnahme an Sitzungen und Berichten.  
 
11. AK Kritische JuristInnen- nicht anwesend 

13. Studierendenradio- nicht anwesend 

TOP 05 Bericht des Kassenprüfungsausschusses 

Verliest Text, da Verantwortliche leider nicht das. Allgemein Kassen der FSRs positiv. Trotz Corona 
gute Buchführung. Verbesserungsvorschläge für die Ablagesysteme. Hinweise vorheriger KPAs 
wurden nicht ernst genommen. Näheres ist im KPA Bericht in der Tischvorlage zu lesen. Probleme vor 
allem bei FSR Medizin, FSR Bio und FSR Jura.  
 



 
FSR Biochemie:  Aufgefallen, dass bei anderen FAR Sachen bemängelt wurden, die beim FSR nicht 
geprüft wurden. Beispielweise die die Unterschrift der Protokolle. Verwirrende Prüfung.  
 
KPA: Gibt das weiter.  
 
Han: Wer entscheidet über Sanktionen 
Lisa: Sprecher:innen für Finanzen. Stura kann aber was dazu sagen.  
 
FSR Biologie: Setzen sich zusammen mit Finanzer:innen.  
 
FSR Jura:  
Musa: Kritische Auseinandersetzung mit dem Bericht. Frist verpasst zum Nachreichen Zwei 
Fehlerquellen: Protokollführung und Beschlüsse. Personelle Wechsel und auch andere Änderungen 
beispielweise zur Protokollführung. 70euro Regel: Bis zur Grenze von 70euro muss kein Beschluss 
vorliegen. Schon im März Beschränkung auf 20euro schon im März.  Weiteres in der Tischvorlage zu 
lesen. Entschuldigung dafür, dass es so abgelaufen ist. Es wäre wichtig, dass sie in nächster Zeit 
darüber Bescheid bekommen haben, wie es mit der Finanzierung weitergeht.  
 
KPA: Mehrere Sachen wurden an einem Tag gekauft mit verschiedenen Rechnung, damit man unter 
70euro bleibt. Findet die Antwort des FSR gut und denkt, dass man damit in Zukunft arbeiten kann.  
 
Lisa: Auszahlungsempfehlungen sind nur Empfehlungen. Es werden nicht 0%, sie geht davon aus, 
dass es wahrscheinlich 50% werden. Das andere Geld bleibt erstmal auf dem FSR Konto.  
Johannes L.: Wie sind Büromaterialien und der PC für diese Geldbeträge zu rechtfertigen, da diese 
nicht direkt der Studierendenschaf zu Gute kommen.  
 
Musa: Stimmt Johannes zu. Dies fällt aber in die Legislatur hervor.  
 
FSR Pädagogik 
Mängel kommen von Projektanträgen, für welche keine Rechnungen mehr vorhanden sind. Die FSR 
Finanzerin war irgendwann nicht mehr da und jetzt gibt es eine neue Person, die sich erstmal in dem 
Hinterlassenen zurecht  finden musste. Entschuldigt sich für Fehler und Mängel. Möchten sich von 
Commerzbank lösen.  
 
KPA. Hat Aufwand der neuen Finanzerin geschätzt.  
 
Lisa: Stura Finanzis entlasten für 2022.  
Lisa:19-0-0 
Julius:20-0-0 
Louisa: 13-1-6 

- Alle entlastet 
 

TOP 06 Anträge und Dikussionen 

Antrag Kritische Einführungswochen 
 
Rachel und Lea Marie 
Fragen, ob es noch r zur KEW gibt. Würden das geplante Geld für die KEW nun gerne beantragen, Bis 
jetzt gibt es bereits 20 geplant Veranstaltungen. Veranstaltungszeitraum ist der 2.10-15-10. 2023.  
 
Mittelfreigabe aus dem Haushalt von 5500euro.  



 
Johannes; Wann ist das nächste Plenum  
Rachel: Morgen am SSR 
Johannes: Diverse Vernetzungsangebote, um mitzumachen.  
 

TOP 07 Sonstiges  
TOP 08 Personalbelange (nicht öffentlich)  
 
((geschwärzt)) 
 
Sitzung beendet um 20.31Uhr 
 

 
 
 

 


